



MARCELO EBRARD

ES LA CORCHOLATA A VENCER, ASEGURA

ENRIQUE GÓMEZ

-nacion@eluniversal.com.mx

• El excanciller Marcelo Ebrard, aspirante a la candidatura presidencial de Morena, dijo que él es la corcholata a vencer en el proceso de selección que realiza Morena, con mítines organizados por el país para Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López, Ricardo Mon-real, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco.

Ayer, durante su visita a Ixtapaluca, Estado de México, afirmó a sus simpatizantes que es quien ha tenido más apoyo durante sus visitas a diferentes estados.

"Yo soy la corcholata a vencer, voy hasta adelante. Esa es. Yo soy el que preocupa. Es la corcholata ahí que hace más ruldo", señaló.

Asimismo, refirió que es quien menos ha gastado (385 mil pesos del 19 de junio al 2 de julio) de los cuatro aspirantes de Morena, y por ello tiene mayor respaldo en sus mítines hasta el momento. "Vamos hasta adelante, porque tenemos apoyo, porque es genuino, porque no estamos haciendo derroche de recursos, etcétera, etcétera. Es genuino y eso es lo que nos da la fuerza", explicó el excanciller.

También enumeró los temas pendientes para el país: Igualdad de género, mejorar los salarios, respaldar a la juventud, alcanzar un sistema universal de salud y garantizar la seguridad para que

baje la violencia.

"Tenemos que proporcionar seguridad y tranquilidad a cada persona: a nuestras comunidades, a nuestras carreteras, a nuestros espacios públicos, a los centros de transporte, a las vías públicas, a las calles, a los jardines, a los parques y a nuestros propios domicilios", dijo.

Detalló que en la administración del presidente López Orador se construyeron 266 cuarteles de la Guardia Nacional en la República; "sin embargo, quedan varias acciones pendientes".



Marcelo Ebrard refirió que es el aspirante de Morena que menos ha gastado: \$385 mil del 19 de junio al 2 de julio.

